

# *Participará asociación francesa a foro en Cuba por equilibrio del mundo*

---



Imagen: Archivo.

París, 14 ene (RHC) Una delegación de la asociación Cuba Coopération France -CubaCoop-, arribó este sábado a Cuba este sábado para participar próximamente en la V Conferencia Internacional por el Equilibrio del Mundo, foro que abordará a finales de mes los principales desafíos de la humanidad en la actualidad.

Miguel Quintero, primer vicepresidente de la organización y Michel Le Magoarou, secretario general de su Comité de Armor (región de Bretaña), representarán a CubaCoop en el encuentro que se realizará en La Habana del 24 al 28 de este mes, en el que compartirán las experiencias acumuladas en más de un cuarto de siglo de apoyo a la nuestro país.

La agenda de la delegación incluirá, además del cumplimiento de actividades del programa de la Conferencia, la presentación de una ponencia sobre la cooperación y el accionar en Europa contra el bloqueo económico, comercial y financiero que el gobierno de Estados Unidos impone a Cuba desde hace más de seis décadas.

En ese sentido, Quintero compartirá detalles de una recién entregada petición al Parlamento Europeo, que recoge el reclamo de medidas inmediatas a nivel institucional y gubernamental en el viejo continente para combatir el cerco de Washington y su carácter extraterritorial.

La demanda fue lanzada por CubaCoop, el Movimiento Estatal de Solidaridad con Cuba en España, la Asociación Nacional de Amistad Italia-Cuba y la Asociación Sueco-Cubana de Solidaridad, con acciones solicitadas como la designación de bancos en los Estados miembros de la Unión Europea para ejecutar transacciones financieras con la isla.

La asociación francesa creada en 1995 manifestó altas expectativas por la participación en el encuentro de la capital cubana, el cual ofrece la oportunidad de interacción a organizaciones y personas preocupadas por la situación mundial y el peligro que representa para la supervivencia de la especie humana.

De acuerdo con los organizadores, la V Conferencia Internacional por el Equilibrio del Mundo constituye un espacio de pensamiento plural y multidisciplinario para ayudar a sensibilizar a la opinión pública mundial ante los males que aquejan a la humanidad y la necesidad de actuar juntos y sin demora.

El foro conmemorará el aniversario 170 del natalicio del héroe nacional cubano, José Martí (1853-1895), quien dejó un legado de valores que van desde la independencia y la paz hasta la unidad y la armonía con la naturaleza.(Fuente: Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/310583-participara-asociacion-francesa-a-foro-en-cuba-por-equilibrio-del-mundo>



**Radio Habana Cuba**